

▶ご来光を拝んだ
石原西住民センターにて



▶ご来光を拝んだ
石原西住民センターにて
元旦の朝に、赤城山、榛
名山、利根川、吾妻川など
渋川市の魅力を、改めて感
じました。
コロナ収束に向かい、3
年ぶりの行事が再開してき
ています。今年も風に向か
つて走り続けます。

新年のスタートは、豊秋
地区の元旦マラソンでした。
このマラソン大会は少し変
わつていて、日の出の時刻
の7時頃に、各地区的住民
センターなどから参加者が
スタートし、ゴールの豊秋
公民館を目指します。

7時前に、スタート地点



の一つである石原西住民セ
ンターから、ご来光を拝む
ことができました。晴れた
空に、赤城山の裾野から昇
る初日の出の陽光が、まぶ
しく渋川市を照らし始めた
光景に感動しました。思わ
ず手を合わせて「今年も7万
4000人の市民が幸せに
暮らすように」と、願い
ました。

その後、豊秋公民館に移
動し、各地区から次々とゴ
ールする市民の皆さんと、
新年のあいさつを交わし、
会場を後にしました。

この日はもう一つ、元旦
の恒例行事となつて、小野
上温泉マラソン大会も
開催されました。私は、今
年も1・5キロメートルのコースに挑
戦し、吾妻川沿いを風に向
かつて走りました。大会は、
地元の人だけでなく、各地
から来た多くの人でにぎわ
っていました。

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(面積3215)

美術の小窓



《無限大》

金島中学校 作
2002年
高さ : 37cm
素材 : ブロンズ

当時、選択美術を履修していた3年生が中心となつて制作をしました。眼前に広がる緑豊かな渋川の自然をモチーフに、「夢」や「希望」が限りなく描かれ、果てしなく広がる…そんな思いを込めて《無限大》という題名が付けられました。

この作品は、市総合公園内の自由広場西側の駐車場の辺りに設置されています。

◆美術館ワークショップ

市美術館は、3月4日(土)に小学生以上を対象としたワークショップを中心公民館で開催します。詳しくは、19ページの「情報BOX」に掲載している記事または市ホームページ(ID=3049)で確認してください。

●市美術館は、移転のため休館しています

地域おこし 協力隊

長沼隊員の おすすめスポット — Vol.23 —



こんにちは！今回ご紹介するおすすめスポットは、上ノ山公園にあるときめきデッキからの景色です！昼間は関東平野の始まりの地形を一望でき、壮大な景色を堪能できます。特にこの時期おすすめなのは夜。寒い季節は空気が澄んでいて、奇麗な星空と、きらきらの夜景を楽しむことができます。ただ、夜になると真っ暗で、とても寒いです。しっかり厚着をして、足元に十分気を付けて行ってみてくださいね。



▲協力隊の
SNSは
こちら

